
 

 
Präsident 
 
 

 

Bericht des Präsidenten des FC Gerzensee für die Saison 2023/2024 
 
Liebe Mitglieder, Spieler, Trainer und Freunde des FC Gerzensee, 
 
Mit großer Freude blicke ich auf die vergangene sportliche Saison zurück, die von 
zahlreichen Erfolgen und einem starken Zusammenhalt geprägt war. Aufgrund der starken 
Verjüngung der ersten Mannschaft harzte es in der Vorunde beim Start in der 4. Liga noch, 
dies wurde jedoch mit einer genialen Rückrunde wettgemacht. 
 
Die zweite Mannschaft konnte trotz teilweiser Spielermangel ihre Spiele gute über die Bühne 
bringen. Gute Zusammenarbeit zwischen den verschiedenen Trainer hat sich bewährt. 
 
Das Trainingslager der 1. Mannschaft in Desenzano war wiederum ein voller Erfolg. 
 
Zu den Resultaten und dem Verlauf bei den Junioren-Spielen wird der Bericht von Sarah 
genau Auskunft geben. Highlights der Saison waren sicher der Aufstieg der C-Junioren in die 
erste Stärkeklasse und der Gruppensieg der D-Junioren in der ersten Stärkeklasse. 
Herzliche Gratulation.  
 
In dieser Saison konnten wir mehrere Veranstaltungen erfolgreich durchführen, die das 
Vereinsleben bereichert haben: 
 
Junioren Trainingslager: Unsere Junioren hatten die Gelegenheit, sich in einem 
Trainingslager intensiv auf die Saison vorzubereiten. Die Begeisterung und der Einsatz der 
jungen Spieler waren beeindruckend. 
 
Vereinsturnier: Erstmals haben wir ein Vereinsturnier organisiert, das auf große Resonanz 
gestoßen ist und den Zusammenhalt innerhalb des Vereins gefördert hat. 
 
Bächlifeldcups für alle Mannschaften fanden im März statt. 
 
Dorf- und Firmen-Turnier: Auch in diesem Jahr fand unser traditionelles Dorf- und Firmen-
Turnier statt, das wieder zahlreiche Teilnehmer anlockte und für viel Freude sorgte. 
 
Schüler-Turnier: Besonders erfreulich war die erneute Rekordbeteiligung beim Schüler-
Turnier, das die Begeisterung für den Fußball in unseren Gemeinden eindrucksvoll 
widerspiegelt. 
 
Wir durften wiederum den Parkdienst an der Vougas-Party in Kirchdorf leisten. 
 
Der grosse Erfolg der verschiedenen Aktivitäten zeigt sich auch in der Jahresrechnung. 
 
Am Chlouseabend fanden viele glückliche Kinder ein Wiedersehen mit dem Samichlous und 
durften einen Sack voll Leckereien entgegennehmen. 
 



Die detailliert Jahresrechnung wird anschliessend von Fäbu vorgestellt. Vorneweg kann ich 
einen positiven Abschluss vermelden. 
 
Für die kommende Zeit stehen laut Traktandum 10 wieder einige spannende Anlässe an.  
Im Dezember feiern wir unser 30-jähriges Jubiläum, bei dem wir das Quality-Club Zertifikat 
des SFV verliehen bekommen. Dies ist ein bedeutender Meilenstein für unseren Verein. 
 
Ein wichtiger Punkt auf der Agenda ist die Abstimmung über die Budgetannahme zur 
Sanierung des Sportplatzes, die in der Gemeindeversammlung stattfinden wird. Ich möchte 
alle FCG-Mitglieder mit Wohnsitz in der Gemeinde Gerzensee herzlich einladen, an dieser 
Versammlung teilzunehmen und das Projekt zu unterstützen. Es ist entscheidend, dass wir 
gemeinsam für die Zukunft unseres Vereins eintreten. 
 
Darüber hinaus wird es nach längerer Zeit wieder einen Elternabend für alle Junioren-
Kategorien geben, um den Austausch zwischen Trainern, Eltern und dem Vorstand zu 
fördern.  
 
Im Juni planen wir ein Fest auf dem Bächlifeld, um unser 30-jähriges Jubiläum gebührend zu 
feiern. 
 
Zum Abschluss möchte ich allen, welche sich für den FCG in der vergangenen Saison 
eingesetzt haben, danken. Es ist nicht selbstverständlich, dass immer genügend 
Trainerinnen/Trainer, Betreuerinnen/Betreuer und Helferinnen/Helfer zur Verfügung stehen. 
Merci viumau. 
 
Ebenso gilt mein Dank meiner Vorstandskollegin Sarah und den Kollegen Fäbu, Gölä und 
Michu. 
 
Ich wünsche uns allen einen erfolgreichen und guten Verlauf der neuen Saison.  
 
Vielen Dank 
Gerzensee im September 2024,  
 
Euer Präsi 
 
Beat Schlatter 
 


